

Próximo ritual para destruir a la "Jewtrix", a los demonios y a 'D's

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 8, 2016](#)

Desde el último y asombroso post del Sumo Sacerdote Don, y nuestros escritos sobre este excremento que los judíos tienen como "Dios", tengo que hacer algunos comentarios adicionales sobre los que he escrito hace meses.

Contemplan el Nuevo Meme:

Cada vez que haces un RTR, esto es lo que pasa:

https://web.archive.org/web/20170724020742im_/http://i.imgur.com/O9IFLIg.gif

El "Dios judío", este nombre, es escondido por los rabinos a propósito, porque ellos literalmente SABEN que es una forma de pensar. Como dijo un Rabino "Dios" no es más que un sirviente con correa.

Las decisiones del Talmud son palabras del Dios vivo. Jehová mismo pide la opinión de los rabinos terrenales cuando hay asuntos difíciles en el cielo. -Rabino Menachen, Comentarios al Quinto Libro

Jehová mismo en el cielo estudia el Talmud, de pie: tanto respeto tiene por ese libro.

Tratado Mejilla/Me'ilah

Entonces que lee este extraterrestre en este "Talmud":

Matar a los Goyim por cualquier medio posible.

Choshen Ha'mishpat 425:50

Cosas por el estilo.

Suena más bien a un triste reptiliano de inteligencia media, con un hábito de lectura malo y amante del excremento, ¿no? Eso es porque eso es lo que es.

Así que el "Dios" del universo sí lee cosas como:

¿De qué se trata su "Dios" de todos modos, incluso como una entidad ética? Por favor jewsus dame un coche nuevo, por favor jewsus salva mi alma porque soy perezoso, jewsus esto, jewsus aquello, jewsus podrias por favor salvarme porque estoy demasiado aburrido. Jewsus, ¿podrías por favor traerme mis chanclas? Jewsus, ¿podrías por favor destruir a este tipo porque me cabrea? Jewsus ¿podrías prepararme unas tortitas? Jewsus y su forma de pensar son siervos iguales. No tienen esencia. Para los judios su idea de "Dios" es o un charco universal de mierda, o un sirviente que sirve a los kikes.

La idea gentil de "Dios" nunca ha sido la de un siervo. Es degradante para la persona y para el "Dios" actuar de esta manera. Satanás nos enseña que "Dios" está en nuestro interior, y cómo convertirnos en nuestros propios "Dioses", entidades autosuficientes y no parasitarias. Los judíos son parásitos universales y esto se refleja en que incluso "Dios" es para ellos un juguete, que esperan que haga su mierda por ellos. Divinamente perezosos como son, hasta DIOS les sirve.

Los rabinos declaran abiertamente que si este nombre es descubierto (lo cual ha sucedido) resultara en la muerte de "Dios". Ahora, ¿cómo puede "Dios" morir? Simplemente porque, esto no es "Dios" de ninguna manera. Esto es solo un mantra cargado, que hace que las cosas sucedan.

Como muchos de ustedes habrán notado este ritual de 72 nombres realmente agrava a los grises y a todas las formas de vida retardadas del lado astral-puuu. Esto es porque esto los viola. Los nombres de "Ángeles" que todos terminan en "EL" solo significan LUZ. Todos estos terminan en "EL" por una razón, ya que estos son alias creados para formas de pensamiento. Ahora detrás de estas formas del pensamiento, excepto de la forma del pensamiento misma, se esconden entidades reales. Estos no son seres reales, y son formas de pensamiento dentro de esta "matriz" del enemigo, con la intención de mantener a los Dioses fuera de la comunicación con nosotros, y ejercer influencia sobre el mundo. La creencia masiva de los "Goyim" (ganado gentil en hebreo) asegura que esta será la "realidad" en esta burbuja de realidad que los judíos han impuesto en este planeta.

La analogía es como la realidad relativa, frente a la realidad. Por ejemplo, alguien cree que el Sol no existe, para él es real que no existe, y si le lavan el cerebro lo suficiente, será como si el Sol no existiera en gran medida, lo suficiente como para incluso negar su existencia. Sin embargo, el sol existe, y lo único que se necesita es un shock para sacudirse esta programación.

La energía de oración del "Goy" carga esta realidad relativa de los judíos, lo mismo que "Jesús" y cualquier otra cosa en esta nefasta Torah, en una 'matriz' mas grande que envuelve este mundo y forma lo que se llama "realidad". A partir de ahí ya que esto es energía viva, y también hay otras formas de vida alienígenas detrás de esto, todo esto tiene vida propia. Los rabinos admiten abiertamente que la "Torah" es una realidad posible, no una realidad dada por 'dios'. Ahora para ellos, su nefasta, comedora de excrementos, compañía alienígena, son 'dios'. Pues estos no son mi Dios, ni el de nadie que no sea un retrasado universal. Rabbi Jesus no es mi "señor" ni considero a este astuto judío come-escoria, cobarde, como un legítimo "salvador" de mi mismo.

Ahora, en esta "realidad" que es creada por la energía de oración de los Goyim (Gentiles Esclavizados), los judíos tienen poder, disfrutan de lujos, deciden reyes, y son literalmente "Dios". Toda magia funciona con un punto de enfoque. El punto de enfoque es Rabbi Jesus, donde va la energía de oración, el otro, es el cubo Kaaba. En los grimorios de fábulas enemigas que han sido historias escritas por judíos que estaban drogados con su propia mierda, está escrito, que ellos prevén que los "Demonios" se "Inclinan" ante la "Semilla de David, el Rey" (Jesus). Los Demonios son los Dioses de los Gentiles, y ellos esperan esclavizarlos en esta matriz y a través de esta idea.

El Cristianismo es el asesino de nuestros Dioses, civilización y legado.

Traten a la gente abierta y que acepta esta basura como tratarían a los infectados que necesitan ser purgados con pesticida. Estas personas han sido la razón de nuestra caída. Ellos fueron los que abrieron las puertas a los hebreos para que se infiltraran y nos destruyeran. Así es como los vikingos fueron erradicados- aceptaron a este pequeño judío entre su propio panteón, y algunos siglos después los quemaron hasta la muerte gracias a ello. Infiltración.

En cuanto a la pseudo-historia en la biblia...Por eso escribieron una falsa historia completa en la biblia, y por razones ocultas. Para demostrar que "como siempre fue, siempre será" con su patraña. Esto abre la mente lógica a aceptar cosas para que uno sea parasitado fácilmente. Si los judíos fueran en plan "HEy Goyim, paganos toda tu existencia y acéptanos como tus putos reyes, gracias", ¿quien coño los aceptaría? Así que como un parásito avanzado, tienen nuevos y avanzados métodos. Oy vey, somos los elegidos, dennos 6 trillones de shekels ahora, amen.

Entonces, la obsesión con los números en este libro es sangrante ocultismo también. ¿Por qué el 24, el 42 y el 6 juegan un papel tan importante en el "plan de Dios"? Porque es el plan de algunos payasos judíos, por eso. No te olvides de pagar en 24 turnos, y llorar los 6 trillones Holohoaxed. Todas estas cosas son hechizos sobre el pueblo.

Esta ha sido la "realidad" dominante que se impone al mundo y contra la que mucha gente ha intentado rebelarse. Por eso todo este "secretismo" con respecto a "Dios", por qué todos estos textos extraños y ocultos, el

miedo a que "Dios" sea descubierto, etc. Esta conspiración se extiende también a sus contrapartes alienígenas, como los judíos declaran abiertamente.

Todos los Demonios tienen un nombre diferente. Estos no son sus nombres "reales". Pueden escuchar estos nombres, pero lo real es que se trata de una línea telefónica, o de un alias. Estos nombres tienen importancia existencial y no son una cosa "casual". Los judíos en sus intentos de usurpar el poder de estos nombres, cambiaron algunas letras aquí y allá para usarlos para sus propios propósitos. Esto se ha convertido en un desastre para ellos, ya que los seres reales detrás de estos se han vuelto extremadamente furiosos con ellos, y no son como sus propios esqueléticos retrasados mentales. Del mismo modo, detrás de estas palabras mágicas de los nombres "angelicales", se esconden fuerzas enemigas nefastas y feas y extraterrestres. Muchos de los cuales han sido encontrados como grises, reptilianos, y compañía de excremento astral. Esto es algo así como llamar por teléfono (diciendo un nombre) y alguien cogerá el teléfono.

Ahora Satanás ha estado trabajando con el Clero para dar a conocer lo que es este "cubo", cuáles son los planes del enemigo, y lo que está "por venir". Como en todo, Satanás aporta soluciones. Este asunto ha sido tocado por ocultistas en el pasado, y muchos fueron incapaces de entender el caso con esto del cubo. Otros lo han llamado el "Guante", que está por todo el astral y el físico y no deja que nada realmente trabaje en él normalmente.

Habrá un ritual próximo cuando sea el momento adecuado, que aniquilará completamente el "Cubo" del enemigo, o a falta de mejor término, el "Jewtrix". Se derrumbará, al igual que todas sus reglas, y todo lo que

produce para los judíos. La "torah" se derrumbara y ninguna cantidad de "lectura" salvara al enemigo, pues esto ya se ha hecho en gran parte y solo aumentara con el Ritual de los 72 nombres de Dios. No nos desviaremos de los RTR de ninguna manera, pero añadiremos la guinda al pastel que hará que todo sea aún peor para el enemigo.

No hace falta decir que el enemigo ni sus homólogos alienígenas son aficionados a esto, ya que esto resultará en su fracaso total.

Una última nota. Hay gente inculta por ahí que menciona que de alguna manera, los Nombres de los Demonios y Satán están de alguna manera ligados al hebreo. Mientras que esto es OBVIO para cualquiera con un cacahuete por cerebro, que este no es el caso. Estos nombres en estos grimorios son nombres literales de entidades reales que precedieron a los judíos por miles de miles de años. Muchos de estos nombres son Conceptos Divinos, como Abrasax, cuyo nombre es un concepto de la eternidad del universo.

Estos son títulos honorables, con esencias profundamente ocultas y espirituales, y estos comenzaron en Babilonia y en otras Civilizaciones Blancas, como Sumeria. Los judíos los encontraron y los agruparon por razones de vinculación y difamación. Astaroth ha sido Ishtar, u Ostara. El nombre de Austria es OSTER-REICH. El Reich de Ostara, Astaroth- con quien los Ocultistas y Psíquicos Nazis estaban en comunicación. Estos seres dijeron abiertamente a los Nacional Socialistas que todo comenzó en el Este. Adolf Hitler quería desarrollar a la gente Blanca en una raza como esta gente que han sido nuestros progenitores, y también, salvadores literales. Estos son Alienígenas Nórdicos de la Raza Nórdica, a quienes la

gente que tenemos físicamente aquí en realidad se parecen en gran medida. También hay otros Dioses de su Raza, que se parecen a otros.

Todos estos nombres y títulos son mucho más Antiguos, Eternos y también son importantes en la construcción del Alma. También actúan como una línea telefónica a través de la cual podemos "llamar" a nuestros Dioses astralmente. Además, estos tienen cero a ninguna relación con los judíos, no más que un objeto robado tiene un vínculo con el ladrón en lugar de su creador; lo mismo ocurre con el alfabeto judío y el "ocultismo" judío que no es más que un montón de galimatías y conocimiento divino robado que ha sido reducido a excremento.